

News aus Bayern

''Ehrenkreuz in Silber'' für Georg Streif

Die Ehrungen für Georg Streif nehmen kein Ende. Nachdem Streif erst vor kurzem vom Verteidigungsminister Stoltenberg für seinen Europameister-Titel ausgezeichnet wurde, bekam er jetzt von der Bundeswehr das ''Ehrenkreuz in Silber'', weil er die Sportart Taekwondo bei der Bundeswehr etabliert hat und dadurch Pionierarbeit leistete und - obwohl er selbst noch als Aktiver tätig war und den Europameister-Titel holte - mit der Sportfördergruppe Taekwondo beachtliche Erfolge erzielte.

Bettina Hipf wechselt zum ESV Neuaubing

Die ewigen Fahrtzeiten haben nun ein Ende. Wegen ihres Elektrotechnik-Studiums pendelte Bettina Hipf längere Zeit zwischen ihrem Wohnsitz und der Universität München. Nun nahm sie sich in München eine Wohnung und wechselte der Einfachheit halber auch gleich den Verein. Seit Juni trainiert die Europameisterin, Worldcup-Siegerin und Studenten-Weltmeisterin beim ESV Neuaubing. Ihr neuer Trainer Helmut Urban legt Wert auf die Feststellung, daß wegen dieses Wechsels keine Differenzen zwischen dem ESV Neuaubing und dem TSV Wolnzach bestehen. ''Sportliche Gründe für einen Wechsel gab es nicht.''

Taekwondo-Vereine bei ''Spiel ohne Grenzen'' erfolgreich

Eine zusammengewürfelte Mannschaft aus Allgäuer und Baden-Württembergischen Taekwondovereinen nahmen am Wettbewerb ''Spiel ohne Grenzen'' teil. Von den zwanzig angetretenen Mannschaften aus verschiedenen Sportarten belegten die Taekwondoin einen achtbaren dritten Platz. Die 2.000 Zuschauer, die das Spektakel in Heimertingen (Landkreis Memmingen) verflgten, waren vom Auftritt unserer Sportler begeistert.

Beeindruckt vom Einsatz der Kampfsportler zeigte sich auch eine größere Allgäuer Firma. Von der Firmenleitung wurde in Erwägung gezogen, einige Allgäuer Taekwondovereine als Sponsor zu unterstützen. Das letzte Wort ist allerdings noch nicht gesprochen.

Peter Bolz

News aus Bayern

“Ehrenkreuz in Silber” für Georg Streif

Die Ehrungen für Georg Streif nehmen kein Ende. Nachdem Streif erst vor kurzem vom Verteidigungsminister Stoltenberg für seinen Europameister-Titel ausgezeichnet wurde, bekam er jetzt von der Bundeswehr das “Ehrenkreuz in Silber”, weil er die Sportart Taekwondo bei der Bundeswehr etabliert hat und dadurch Pionierarbeit leistete und - obwohl er selbst noch als Aktiver tätig war und den Europameister-Titel holte - mit der Sportfördergruppe Taekwondo beachtliche Erfolge erzielte.